

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 16. Oktober 2013

Reiche Apfelernte im Klecksehaus



Schon im August fielen die ersten Äpfel von den alten Apfelbäumen im Garten des Klecksehauses. Sie wurden verkostet und auch schon mal Apfelmus verarbeitet.

Ende September stand es dann fest: Jetzt muss geerntet werden!!

Sehr spontan baten die Klecksekinder und Erzieherinnen ihren Nachbarn, der dann auch sofort mit seinem Apfelpflücker zu Hilfe eilte- Vielen Dank nochmal auf diesem Wege!!!

Alle Behältnisse, wie Säcke, Körbe und Kisten wurden beigeschafft und bei strahlendem Sonnenschein wurden all die runtergeschüttelten Äpfel aufgehoben. In kurzer Zeit und mit vielen fleißigen kleinen und großen Händen standen 6 Säcke und ein großer Korb bereit, um zum Keltern gebracht zu werden. Ein hilfsbereiter KiTa Papa fuhr diese dann nach Seligenstadt- auch ihm an dieser Stelle unseren herzlichen Dank!!

Große und kleine Kleckse staunten nicht schlecht, als sie erfuhren, dass sie eine Rekordernte von 303Kg Äpfel gesammelt hatten.- damit ist dann der Bedarf an Most und Saft für die Kleckse im kommenden Jahr sicher gedeckt! Eine Kostprobe bekamen die Eltern schon am Elternabend der Elternbeiratswahl.

Und auch bei einem hausinternen Apfelmarkt wird es neben allerlei Apfelköstlichkeiten, wie frischer Apfelkuchen und Gelee auch frisch gepressten Most geben. Und wenn das Thema rund um den Apfel geht, dann darf natürlich ein kleines Rezeptbuch über die leckere Frucht nicht fehlen.

Die Kleckse sind sich darüber einig- so macht der Herbst Spaß- nämlich dann, wenn man ihn mit allen Sinnen genießen kann.